

Celtibético

jueves, 24 de septiembre de 2015

[El descubridor de California es de Palma del Río](#)



Anda el mundillo de los historiadores y de los políticos locales algo **revuelto** con la [revelación](#) que ha hecho una historiadora canadiense sobre el origen del descubridor de **California**. Hasta ahora se tenía casi por seguro que [Juan Rodríguez Cabrillo](#) era **portugués al servicio de los**

conquistadores españoles, y hasta las autoridades lusas con el beneplácito de los oriundos portugueses afincados en tierras norteamericanas le rendían periódico homenaje llegando a levantar un monumento con la efigie del conquistador. Mas **Wendy Kramer**, la susodicha historiadora ha encontrado documentos que prueban que no es así. Según estos documentos, donde se recogen **declaraciones** del propio Rodríguez Cabrillo, relativas al robo del oro perteneciente a la corona española que transportaba un navío, el origen del descubridor de parte de la costa oeste de Estados Unidos era **español...** y concretamente de **Palma de Micer Gilio**, o sea... de **Palma del Río**. Ese era el nombre que tuvo nuestra ciudad hasta hace algunos siglos, como comenté en otras [entradas](#), y que hacía referencia a **Micer Egidio Bocanegra**, almirante de **Castilla** de origen genovés, y **primer señor** de la Villa de Palma. El navegante declara **voluntariamente** que es de aquí. Así que ya tenemos otro célebre palmeño que unir al [Cardenal Portocarrero](#), al torero **El Cordobés**, al presentador **Pepe Navarro**, a **Victorio** (de los diseñadores Victorio & Lucchino), o al recientemente famoso cantante **Antonio José**, ganador del concurso La Voz. Ya tenemos hasta un **descubridor** de tierras americanas. Lo siento por los vecinos portugueses, pero éste se queda ya para nosotros.